
ｚ 

～子ども議会に行ってきました。～ 
 １１月７日（木）、3年生みんなで喜多方市議会議場で開かれた「子ども議会」に参加しました。「質問・

答弁を通して議会や政治の仕組みについて体験的に学習すること」「本市の施策やまちづくりについて関

心を深めさせること」を目的に開かれました。会北中、山都中、高郷中を代表して、議長は美佑菜さん、 

会北中の代表質問は昂雅くんが務めました。（二人とも２年生のときからずっと社会科教科係を務めてい

ました。）厳粛な雰囲気の中開会した議会では、会北中は「喜多方市の野菜は、都内にある外国人に人気

の飲食店においてコラボ商品に使われているのでしょうか？」という内容の質問をしました。市長の回

答から、喜多方市のアスパラガスは県内一の生産量であること、米はイギリスを始め世界に輸出されて

いることなどを知ることができ、地域への関心も高まったのではないかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

先週はお忙しい中、教育相談にお越しいただきありがとうございました。多くの保護者の方から、「後

悔させたくない。」という言葉が聞かれました。お話いただいたことをもとに、一人一人の夢や希望が叶

うように今後も支援していきたいと思います。 

＜お知らせ＞ 

〇 来週の給食当番は２班です。マスクの用意をお願いします。 

〇 １３日（水）は雪囲い作業です。軍手、防寒具の用意をお願いします。 

〇 尚志高校（通信制）のオープンキャンパスの案内が届いています。希望される場合は連絡をお願い 

 します。 

〇 先日配布しました「喜多方市奨学金ガイド」について希望がある場合はご連絡下さい。 

今 週 の 予 定 １ ２ ３ ４ ５ ６ 
１１ 

（月） 
朝会 数学 社会 英語 国語 技術 学活 

１２ 

(火) 
校長先生による道徳授業③（理科室） 数学 英語 道徳 音楽 理科 社会 

１３ 

（水） 
短縮 

雪囲い作業⑥ 

国語 保体 社会 数学 理科 総合 

１４ 

（木） 
 社会 理科 保体 英語 数学 美術 

１５ 

（金） 
短縮  

避難訓練⑦ 

保体 英語 理科 社会 国語 道徳 
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令和元年１１月 ８日 


